

NOTICIAS De Cristian Y Sandra Fuentes



ORACIONES

Acción de Gracias:

- Oportunidad de ir y servir al Señor en Córdoba.

- Por lo hermanos que ofrendan a Alcance Mundial para nuestro sostenimiento para que podamos servir al Señor.

- Por los hermanos que siempre nos recuerdan en sus oraciones.

Familiar:

- Por la unidad y servicio de nuestra familia al Señor.

- Por la provisión espiritual, física y emocional de nuestra familia.

- Por los nuevos retos que empezaremos el siguiente año como familia.

Ministerial:

- Por la finalización de los documentos legales de la congregación.

- Por el lugar que el Señor ha provisto para congregarnos y la búsqueda de uno más amplio a futuro.

- Por la habilidad del aprendizaje de inglés y su finalización.

- Por el próximo viaje misionero en Córdoba y Medellín.

Damos gracias a Dios por este año 2022 porque hemos emprendido nuevos retos y metas en la obra del Señor. También hemos compartido varios momentos con hermanos y el equipo de ALCANCE MUNDIAL COLOMBIA para el compartir y alinear los planes que deseamos que el Señor nos otorgue para cumplir su soberana voluntad en nuestras vidas y llamados para Su gloria.



Dios también nos ha contestado la oración de encontrar un lugar apropiado para que la iglesia se reúna presencialmente lo cual trae mucho gozo para nosotros ya que hemos podido realizar los ministerios.

En el mes de marzo tuve la oportunidad de tener mi primer viaje misionero en forma presencial y tener el privilegio de enseñar en la clase, Doy gracias a Dios por el poderle servir en lugares que nunca pensé llegar, y tuve la oportunidad de conocer pastores con un anhelo en su corazón para querer capacitarse para hacer lo mejor y correcto para el Señor y Su obra.



Hay muchas más fotos y experiencias que pudiera compartir, pero deseo hablarles del Pastor Vicente. Por medio de él se realizó los contactos para que fuese posible por la misericordia de Dios llegar a Córdoba y realizar la presentación del Instituto en varios lugares. Pude ver como a través del estudio de la Biblia y la capacitación de como estudiar la Biblia el pastor pudo ver la

presentación del Instituto en varios

1 Corintios 15:57-58

“Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.”



Si desea colaborar con nosotros con una donación única o donaciones mensuales recurrentes para brindar el apoyo que debemos recaudar para nuestra misión con Alcance Mundial en Colombia, aquí hay más información sobre cómo hacerlo:

Para donar en línea, vaya a world-reach.org/donate para donar una vez o comenzar a dar donaciones mensuales a través de tarjeta de crédito. También ofrecemos la opción de donar mensualmente a través de una transferencia electrónica de fondos (Electronic Funds Transfer – EFT) desde su cuenta bancaria. Este es nuestro método preferido porque no incurrirá en una tarifa de procesamiento de terceros, y la transferencia se puede configurar yendo a world-reach.org/donate y haciendo clic en "EFT Giving" en la parte superior de la página. Para donar con cheque a nombre de Alcance Mundial, envíelo por correo a la dirección que aparece a continuación con una nota que indique su preferencia por apoyar el "ministerio de Fuentes":

Alcance Mundial
P.O. Box 26155
Birmingham, AL 35260-0155

necesidad de que sus líderes y compañeros recibieran esta oportunidad de comenzar la formación que ALCANCE MUNDIAL les ofrece. Quiero relatar un testimonio del Pastor Vicente al estudiar la carta a Tito. El dijo: “a la luz de este estudio, muchos de nuestros líderes no están capacitados a ejercer lo que esta carta nos está enseñando.”



Para mí fue una experiencia enriquecedora al ver como por medio de la gracia de Dios y la confianza de ALCANCE MUNDIAL y de los hermanos que por amor a la obra del Señor aportan para mi sostenimiento en poder ir a enseñar y aprender de como en otros lugares de mi país se avanza en la obra de Dios. Agradezco por su don inefable en que, no siendo digno, el Señor me haya usado para edificar a Su pueblo.

Muchas gracias y que Dios los bendiga,

Cristian y Sandra

Cristian y Sandra Fuentes

